



Vers une décharge moderne : La France au cœur de la réhabilitation de Dar-es-Salam

Publié par : Mady Bangoura Le : mercredi, 29 janvier 2025 à 11h:11



Partager

La modernisation de la décharge de Dar-es-Salam prend un tournant décisif ! L'Agence nationale de l'assainissement et de la salubrité publique (ANASP) a sollicité le soutien de l'ambassade de France pour financer ce projet ambitieux. Une requête qui a trouvé un écho favorable, avec l'engagement de partenaires financiers pour la réalisation des études de faisabilité.

Mardi 27 janvier 2025, une délégation de haut niveau, conduite par M. Grégoire Fauquier, Chef du pôle sectoriel au service économique d'Abidjan, s'est rendue sur le site. Elle était composée de représentants d'Artelia et de **Gregori International**, accompagnés du Directeur général

de l'ANASP et de ses adjoints. L'objectif ? Évaluer les défis du chantier et poser les bases d'une transformation majeure.



Le constat est clair : la décharge de Dar-es-Salam représente un enjeu crucial aux dimensions sanitaires, environnementales et économiques. Mais la France entend bien mettre à profit l'expertise de ses entreprises pour relever ce défi.

« Le savoir-faire français sera mis à contribution pour valoriser ce site et améliorer la qualité de vie des habitants de Conakry », a affirmé M. Fauquier.



À noter que le **pôle sectoriel du service économique de l'ambassade de France à Abidjan supervise** l'ensemble des pays d'Afrique de l'Ouest, renforçant ainsi son engagement pour un développement durable dans la région.

L'initiative marque une étape clé vers un environnement plus sain et une gestion optimisée des déchets à Conakry.